

Ausgerechnet Fußmatten bringen M-Klasse in Probleme

Die Stuttgarter sehen sich von einer Fußmatte gezwungen, Fahrer der aktuellen Mercedes-Benz M-Klasse mit ihren Fahrzeugen in die Werkstatt zu rufen. Grund für den Rückruf ist eine Allwetter-Fußmatte aus dem Zubehörprogramm. Es ist möglich, dass die Fußmatten das Gaspedal berühren und damit Gas geben.

Da die Käufer der Autos bekannt sind, aber nicht die der Fußmatten, werden alle Fahrer der neuen M-Klasse angeschrieben. In Deutschland sind rund 2800 Matten verkauft worden, in den USA 8675. (ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel:



Mercedes-Benz A-Klasse.